

春らしく穏やかな気候に心穏む季節になりましたが、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

二月、三月と節分の豆まきがあったり、各階でレクを計画して行ったり、充実した日々を過ごしていらっしゃいました。

また、各所で桜が見頃とテレビで目にするようになりまし。きらりの桜も見頃を迎え、お花見をして楽しんでおられます。

春とはいえ花冷えの日もございますので、ご用心下さいませ。

節分豆まき



二月三日の節分の日、豆まきを行いました。

今年も、皆様の無病息災を願って鬼たちがやってきました。入居者様の中には、初めての節分行事で、鬼たちの登場に驚かれる方や喜ばれた方もおられました。丸めた新聞紙の玉を「鬼はく



た新聞紙の玉を「鬼はく

た方もおられました。丸め

外！福はく内！」鬼たちに向かって元気よく

投げられると「うわぁ、やられたぁ〜！」と

鬼たちの倒れていく姿に、皆様大笑い！！

たくさん笑って、たくさん豆を投げ

たので、きっと皆様には、たくさんの「福」が

舞い込んでくるのではないのでしょうか😊

今年も一年、皆様が健康で笑顔溢れる日々を

過ごせますように。



ひなまつり

三月五日、新館の各階で、ひなまつり行事

を行い、午後のお茶の時間に、季節のお菓子

とお抹茶をいただきました。皆様で歌を歌っ

たり、職員が作成したお雛様とお内裏様の

顔出しパネルを使って

「はい、ポーズ！」

入居者様だけでなく、職員も交じって一緒に



写真を撮りました。恥ずかしそうに

照れた表情やとてもいい笑顔に

癒されました。

職員も一緒に楽しい時間を過ごさせて

いただきました。



新館二階では、ひなまつりのぬりえを何名かで協力しながら丁寧に色塗りをされ素敵な作品が完成しました。

各階で行事レクを行い、季節を感じながら喜んでいただけ良かったです。

次回も、皆様に楽しんでいただけるレクを計画していきたいと思えます。



にっこり笑って、はい、ちーず！！



新年度にむけて

花冷えが続きましたが、やっと桜の便りが届き、お花見シーズン到来となりました。また心身ともに体調を崩しやすい時期でもありますので、健康観察に留意したいと思います。

コロナ禍においては、入居者の皆様、ご家族の方々には

大変なご負担をお掛けしました。5類に移行したとはいえ、

まだ終わりの見えない状況です。引き続き感染予防に努めて

参りますので皆様が元気で毎日を過ごして頂けるようご理解

ご協力を宜しくお願い致します。

施設長 佐々木真里子



職員紹介

看護師・井上可菜さん

よろしくお願ひします。



お知らせ

随時更新中★
ぜひ、チェックして
みて下さい(*^^*)



KIRARI_20070527

編集後記

うららかな春の暖かさが少しずつ感じられるようになりました。お花見や郊外へのお出かけなどを企画しています。次号お楽しみに